

Madrid, 27 de septiembre



## Invitada a la inauguración del nuevo Curso 2013/2014 Foro de la nueva ciudad. El presidente de la Federación Española de Municipios y Provincias (FEMP) Presidente de la Red Española de Ciudades Inteligentes (RECI) y alcalde de Santander, Iñigo de la Serna

En su intervención en este acto convocado por Nueva Economía Fórum, De la Serna explicó que en este ámbito "hemos salido de la adolescencia y creo que es bueno parar un poco y tener tiempo para planificar y evitar errores que podemos cometer de cara al futuro".

En este sentido reclamó la necesidad de cerrar un modelo común de lo que deben ser las ciudades inteligentes, de modo que se ponga fin a cierta anarquía que lleva a los ayuntamientos a tomar medidas distintas en cada caso. En este punto, valoró el esfuerzo del Estado desde la SEPI "para que todos tengamos el mismo libro y combatamos de este modo la inseguridad jurídica que esta cuestión genera en el empresario".

Del trinomio TIC, ciudadanía y sostenibilidad, reconoció que existe una "desproporción absoluta", pues "estamos dejando de un lado la parte de la ciudadanía y de la sostenibilidad, y creo que es algo que tenemos que corregir".



En su opinión, "hay un enorme desapego" por parte del ciudadano de lo que es el concepto de ciudad inteligente, lo que justificó en que "no estamos sabiendo explicar bien qué es esto" y, por esta razón, ".